

## COLEGIO DE ABOGADOS

## Un centenar de profesores debaten en Sevilla sobre violencia y religión

## ABC SEVILLA

El Colegio de Abogados de Sevilla acogió ayer la inauguración del congreso sobre «Violencia, Paz y Religión», organizado por la Sociedad Española de Ciencias de las Religiones (SECR), la Universidad Pablo de Olavide (UPO) y el Centro Internacional para el diálogo Kaissid.

Este congreso reúne en Sevilla hasta este sábado a un centenar de profesores universitarios, estudiosos de los fenómenos religiosos desde las distintas perspectivas. La mesa de apertura del congreso estuvo presidida por el decano de los abogados, José Joaquín Gallardo, habiendo intervenido la presidenta de la SECR, Mar Marcos; el vicerrector de la UPO, Bruno Martínez; el presidente de la asociación internacional de la historia de la religión, Tim Jense, y el secretario general adjunto de la Kaissid, Álvaro Albacete.

La violencia en nombre de la religión y las posibles soluciones a este problema, constituye un tema de debate de plena actualidad. La frecuente asociación entre algunos fenómenos violentos en los que interviene el factor religioso y la idea de que la violencia es intrínseca a la religión, en particular a las religiones monoteístas, lleva a preguntarse acerca de la relación entre religión y violencia. La SECR, como principal foro académico español sobre el fenómeno religioso en todas sus dimensiones, pretende en el congreso encabezar el debate científico sobre estas cuestiones.